

LOCAL | Ayuntamiento

Una app permitirá la reserva de pistas deportivas y la inscripción en actividades municipales

Está disponible para su descarga en Google Play y Apple Store, y su utilización en entorno web a través del enlace <https://priegodecordoba.reservaplay.com/login>

Redacción

Miércoles 9 de octubre de 2024 - 19:11



Reservar el uso de pistas deportivas y la inscripción en actividades municipales en un solo clic. Esto es ya posible gracias a una aplicación para móviles y entorno web puesta en marcha por el Consistorio prieguense, cuya presentación se ha llevado a cabo este miércoles por parte del Jorge González, edil de Juventud.

La nueva aplicación municipal, denominada ReservaPlay, ya está disponible para su descarga en Apple Store y Google Play, facilitará el acceso a los servicios deportivos y de ocio de la localidad, pudiendo reservar instalaciones como las pistas de tenis, las cinco pistas de pádel del polideportivo, así como la pista cubierta y la pista de las caracolas.

Un servicio gratuito, aunque para su uso es necesario registrarse en la aplicación para poder gestionar las reservas y coordinar mejor el uso de las instalaciones. Una vez dentro de la app se debe buscar Priego de Córdoba, seleccionar la instalación deportiva a utilizar, día y hora y realizar de manera virtual el pago mediante tarjeta de crédito o un monedero virtual que casa usuario podrá crear al darse de alta en la app.

Como se ha indicado en una nota de prensa emitida por el ayuntamiento, otra de las novedades que incorpora la aplicación es la modalidad de "partida abierta", especialmente diseñada para jugadores de pádel. Esta opción permite reservar la pista y dejarla abierta para que otros jugadores puedan unirse, ofreciendo una mayor flexibilidad en la organización de partidos. En caso de que los nuevos participantes no cumplan con las expectativas del nivel de juego, se podrá utilizar una función de "lista negra" para evitar futuros emparejamientos no deseados.

Entre las funcionalidades más avanzadas, la aplicación ofrece la posibilidad de realizar inscripciones en campeonatos locales y seguir en tiempo real los resultados y clasificaciones, como ocurrió el pasado verano con el torneo de fútbol sala. Además, los usuarios podrán cargar saldo en un monedero virtual, facilitando el pago de futuras reservas sin necesidad de introducir los datos de la tarjeta en cada transacción.

Además de la reserva de instalaciones deportivas, la app también permitirá la compra de entradas para eventos culturales y deportivos, así como la inscripción en actividades organizadas por diferentes delegaciones municipales, como Juventud o Participación Ciudadana.

Como se indica desde el ayuntamiento, en este apartado, no es necesario registrarse, aunque sí se recomienda

para un acceso más cómodo a las funcionalidades que ofrece la aplicación. Una vez realizada la inscripción, el sistema genera un código QR que servirá de entrada el día del evento.

Se trata, como ha indicado el edil de Juventud, de simplificar la participación en las actividades municipales y la reserva de instalaciones deportivas, facilitando el acceso a todos los vecinos de Priego, a los que ha invitado a la utilización de la nueva aplicación.